

martes 13 de agosto de 2019

El Ayuntamiento amplía hasta los 338 metros lineales los tramos de calles del Centro Comercial Abierto que ya se encuentran entoldados en una nueva muestra de apoyo al comercio local de Antequera

A la calle Cantareros se le suman, desde hace dos semanas, la calle Diego Ponce y la recientemente remodelada calle Duranes, lo que convierte a esta última 'en una de las principales calles comerciales de toda la provincia' en palabras del alcalde Manolo Barón. La teniente de alcalde Ana Cebrián confirma además que en breve se procederá a la renovación de la imagen del Centro Comercial Abierto y a la mejora de la señalización interna del Mercado de Abastos.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Comercio, Ana Cebrián, han informado hoy en rueda de prensa de la reciente conclusión de la instalación de toldos en la calle Diego Ponce y en la remodelada calle Duranes, habiéndose entoldado un total de 95 y 120 metros lineales respectivamente. Estas cifras, unidas al tramo de 123 metros lineales ya entoldado en Cantareros desde el verano de 2017, hacen que en apenas dos años se hayan entoldado ya 338 metros lineales de vías públicas ubicadas en estratégicas ubicaciones del Centro Comercial Abierto de Antequera.

Se trata de una iniciativa que promueve el Ayuntamiento de Antequera con el objetivo, en primer término, de apoyar al comercio local. ¿Cómo? Haciendo más agradable el tránsito por estas calles mediante los sombreros que provocan los toldos, consiguiendo paliar los efectos de las altas temperaturas características del verano y facilitando, por consiguiente, las obras.

“Para nosotros era una prioridad la calle Duranes tras el evidente deterioro acumulado que provocaba que no luciera o no fuera lo suficientemente atractiva. Ahora, tras la remodelación integral a la que se ha sometido y la instalación de toldos, se ha convertido sin duda en una de las principales calles comerciales de toda la provincia, respondiendo ahora sí a las necesidades tanto de los comerciantes como del público en general que transita por ella”, manifiesta al respecto el alcalde Manolo Barón, quien se muestra “satisfecho” por cómo ha quedado la calle, confirmando además que “se van a seguir realizando inversiones desde el Ayuntamiento para desarrollar un mejor comercio”.

Por su parte, la teniente de alcalde delegada de Comercio, Ana Cebrián, ha confirmado que tanto el caso del entoldamiento de Duranes como el de Diego Ponce ha partido de una iniciativa municipal que, sin embargo, ha

estado financiada en dos partes. En el caso de los toldos de Duranes, se incluyen con cargo a una subvención para la modernización del Centro Comercial Abierto solicitada a la Junta de Andalucía en el año 2017 por la anterior responsable del área, Belén Jiménez. Dentro de este proyecto, valorado en 32.000 euros, se incluye también la mejora de la señalización del Centro Comercial Abierto, que estrenará nueva imagen en breve, así como la renovación de la señalización interna del Mercado Municipal de Abastos. “Resulta muy satisfactorio hacer este tipo de actuaciones que conllevan que pasear y comprar en nuestro comercio sea más cómodo”, declaraba Cebrián. En el caso de los toldos instalados en Diego Ponce, ha sido una inversión municipal que, uniendo concretamente el entoldado de Duranes, ha supuesto un coste de 24.000 euros. La empresa especializada que se ha encargado de los trabajos de instalación ha sido la malagueña “Box Carpas S.L.”, ganadora de la licitación de dichos proyectos.

